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Saiba o porquê Fábio Garcia ainda não 'Botelhou' veja o vídeo
2024 é agora
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O chefe da Casa Civil, Fábio Garcia, do União Brasil, adotou um tom descontraído ao responder a uma
pergunta do repórter Cleiton Augustin. Questionado se já havia "vestido a camisa" de Botelho, se referindo à
sua dedicação à campanha de Botelho para prefeito de Cuiabá, Fábio respondeu em tom de brincadeira: "A
camisa do Botelho ele ainda não me deu".brincou Garcia. 


